

La semaine des maths du 11 au 17 mars 2019

Les classes de CE/CM et les élèves de 6ème/5ème ont participé à la Semaine des Mathématiques à l'école, organisée par le Ministère de l'éducation nationale.

Le thème cette année était : « Jouons aux mathématiques »

Tous les jours, des épreuves chronométrées de calcul mental et des énigmes mathématiques leur ont été proposées.

Jeudi, pendant une heure, ils se sont « affrontés » ou « entraïdés » pour réaliser des défis :

- jeux de Tangram
- constructions en volume
- jeu « le plus grand territoire »
- jeu des gratte-ciel (type sudoku en 3D)
- jeu de plateau « énigmes »

Un classement a permis de féliciter l'équipe gagnante : David, David, Léon et Anouk, mais toutes les équipes ont eu une place sur le podium.

Félicitations à tous !



